

# Ganador de 2018 sin liderazgo: S&P

POR GABRIELA JIMÉNEZ

Ante un Congreso de la Unión dividido, una extensa carta de candidatos y la carencia de la segunda vuelta electoral, podría llegar un presidente con poca aceptación a la silla presidencial del 2018 y por ende, "un liderazgo nacional débil", alerta en un informe Standard & Poor's.

De mantenerse esta situación, se correrá el riesgo de un rezago en el fortalecimiento del estado de derecho y se frenará el crecimiento del PIB, según datos del estudio "Actualización sobre la calificación soberana de México", de Standard & Poor's.

Aunque Morena y Andrés Manuel López Obrador han avanzado en las preferencias de la opinión pública, la calificadora descarta que su llegada al poder en el 2018 modifique el panorama, por el contrario.

"No esperamos un cambio sustancial en las políticas fiscal o monetaria bajo una potencial administración de AMLO. La independencia legal del banco central y el respaldo público para la institución deberían traducirse en la continuidad de una política monetaria prudente. Es más probable que la administración e AMLO cambie políticas sociales y las prioridades del gasto del gobierno, y no es probable que presente déficits presupuestales sustanciales", establece el reporte.

A la división partidista, imperante en la Cámara de Diputados y el Senado de la República, se sumaría la paralización de la política económica; la cual sólo podría avanzar si el PRI se mantiene en "Los Pinos",

“

*No esperamos un cambio sustancial en las políticas fiscal o monetaria bajo una potencial administración de AMLO. La independencia legal del banco central y el respaldo público para la institución deberían traducirse en la continuidad de una política monetaria prudente"*

**INFORME DE  
STANDARD & POOR'S**

o en su defecto, llega el PAN. S&P proyectó que no se prevén cambios al presupuesto del 2019 (que todavía será aprobado por el Partido Revolucionario Institucional) ni cambios en la reforma energética, incluso, contemplando un sexenio liderado por el político tabasqueño, de quien puntualizaron tampoco se ha pronunciado ni se pronunciará en contra del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, ya que este convenio se perfila como una base institucional para el país.

Sobre las reformas estructurales implementadas durante la administración de Enrique Peña Nieto, la firma consideró que proyectaron a México como una nación con una buena flexibilidad monetaria, una posición externa fuerte, caracterizado por políticas macroeconómicas cautelosas.